

## ABSTRAK

Berkembangnya pola gaya hidup sekarang ini membuat setiap orang khususnya wanita mengikuti perkembangan tersebut salah satunya adalah dengan memilih aktivitas yang membuat seseorang memiliki kesibukkan setiap harinya. Hal ini akan memicu timbulnya kejenuhan, stres, bosan, dan sebagainya yang membuat para wanita kurang memperhatikan soal penampilan dan kesehatannya. Untuk itu, diperlukan sebuah tempat yang dapat membantu seorang wanita dalam merileksasikan dirinya agar dapat menghilangkan rasa penatnya dalam aktivitas kesehariannya tempat tersebut adalah SPA. SPA (Solus Per Aqua) merupakan sebuah perawatan melalui air dimana untuk sekarang ini tidak hanya orang dewasa saja yang dapat melakukan perawatan spa melainkan juga anak-anak. Dengan hadirnya perancangan spa untuk ibu dan anak ini, dibutuhkan sebuah rancangan yang dapat menyenangkan dan dapat merileksasikan agar dapat bermanfaat selain untuk ibu tetapi bermanfaat untuk anak. Adanya perancangan spa ibu dan anak diikuti dengan tema Aquatic Intimacy. Hal ini bertujuan membantu melekatkan kembali hubungan ibu dan anak dimana tema untuk fasilitas ini untuk seorang ibu yang memiliki waktu yang kurang dalam memperhatikan perkembangan anak, sehingga kedekatan hubungan antara ibu dan anak semakin berkurang. Selain itu, perancangan interior mom and baby spa ini adalah ingin menciptakan desain yang dapat membuat hubungan antara ibu dan anak semakin dekat dan akrab dengan menyediakan sebuah tempat yang dapat membantu kebersamaan ibu dan anak melalui kegiatan spa didalamnya. salah satu tempat yang dapat membantu kebersamaan ibu dan anak adalah ruang treatment massage dimana didalam ruang massage tersebut menjadi salah satu ruangan inti dari aktivitas treatment spa dan didalamnya terdapat sebuah furniture bed massage untuk sang ibu dapat menyatu dengan box bayi dan dapat menyatu dengan bed massage untuk sang anak. hal ini dirancang agar momen kebersamaan antara ibu dan anak tetap terjalin dengan tersedianya fasilitas tersebut. selain itu, antara ibu dan anak masih tetap dapat berinteraksi dan berkomunikasi dengan baik.

Kata Kunci : Spa, Ibu dan Anak, Dekat